



Co-funded by
the European Union



¡Lanzamiento de la app!

El proyecto My Eco Track ha terminado de desarrollar su principal producto, la app móvil My Eco Track. Diseñada como una atractiva combinación de material informativo y elementos interactivos para el autoaprendizaje, la app contiene explicaciones sobre algunos de los aspectos clave del cambio climático de una manera fácil de entender para permitir que las personas usuarias, especialmente las nuevas generaciones, accedan fácilmente a ella y se informen sobre la marcha.

La aplicación ya está disponible en Google Play y Apple Online Store.



¡Próxima formación!

Del 6 al 8 de junio, las organizaciones socias del proyecto se reunirán con un grupo de educadores/as juveniles invitados/as en Sofía, Bulgaria, con el fin de poner a prueba las próximas directrices para la implementación y la formación del plan de estudios, que detallarán la integración de la app en las ofertas educativas regulares. Aunque la app está diseñada para que las personas jóvenes la utilicen de forma autónoma y aprendan por su cuenta, las directrices están pensadas para ayudar al personal educador que quiera utilizarla para enseñar a los/as jóvenes sobre el cambio climático.

En el curso de formación, los/as educadores/as y el personal pondrán a prueba de forma crítica las actividades propuestas para la integración y recogerán sus opiniones para perfeccionarlas antes de que se publiquen las directrices a finales del verano.

